

HANDWERKS KAMMER KARLSRUHE

Nr. 8 vom 10.03.2015

Ministerium für Finanzen und Wirtschaft fördert Ülu **Kammerpräsident dankt Minister Schmid**

Den Scheck übergab Wirtschaftsminister Nils Schmid persönlich: „Das Ministerium für Finanzen und Wirtschaft fördert 504 überbetriebliche Berufsausbildungslehrgänge der Bildungssakademie der Handwerkskammer Karlsruhe im Jahr 2015 mit rund 610.000 Euro. Mit der Förderung unterstützen wir die Qualität der Ausbildung und den Fachkräftenachwuchs beim Handwerk“.

Kammerpräsident Joachim Wohlfel erläuterte die Verwendung der Mittel und unterstrich, dass die Förderung der Bildungssakademie die finanziellen Belastungen der Betriebe auffange. Für ihn ist die bewährte betriebliche Ausbildung entscheidend dafür, dass die Unternehmen ihren Bedarf an qualifizierten Fachkräften auch künftig decken können. „Ein wichtiger Bestandteil sind die überbetrieblichen Lehrgänge, die ein hohes Niveau der Ausbildung garantieren“, so Wohlfel.

An den Lehrgängen in der Bildungssakademie der Handwerkskammer Karlsruhe nehmen rund 5.880 Auszubildende teil. Dabei werden die Auszubildenden in vielfältigen Berufen unterrichtet - vom Kfz-Mechatroniker, Schreiner oder Raumausstatter bis hin zum Zahntechniker.

Bei Rückfragen zum Thema:

Dr. Patrick Jakob
Tel. 0721/1600-411
jakob@hwk-karlsruhe.de

Bei redaktionellen Rückfragen:

Alexander Fenzl
Tel. 0721/1600-116
fenzl@hwk-karlsruhe.de